



Was ist LugBE-KNOPPIX

LugBE-KNOPPIX ist eine für die Schweiz angepasste Version der CD-Linux-Distribution KNOPPIX 3.1 vom 1. Januar 2003. LugBE-KNOPPIX kann ohne Installation auf einem Computer direkt ab CD-ROM gestartet werden.

LugBE-KNOPIX starten

LugBE-KNOPPIX kann auf zwei Arten gestartet werden:

- Booten ab CD-ROM. Dies ist mit den meisten Computer möglich. Hierfür muss die Startreihenfolge der Laufwerke im BIOS so eingestellt werden, dass das CD-ROM-Laufwerk die höhere Bootpriorität hat als die Festplatte. Wie diese Einstellung auf einem bestimmten Computer vorgenommen wird, muss der zugehörigen Bedienungsanleitung entnommen werden.
- Booten mit Boot-Diskette. Mit Hilfe des Programms mkfloppy.bat im Verzeichnis KNOPPIX auf der CD-ROM kann unter Windows eine Boot-Diskette erstellt werden.

Zum Booten CD-ROM und falls notwendig die Boot-Diskette einlegen und den Computer neu starten. Es erscheint das KNOPPIX-Logo und darunter eine Eingabezeile. Mit Drücken der Eingabetaste oder nach ca. 30 Sekunden automatisch wird LugBE-KNOPPIX gestartet.

Dokumentation

Bitte beachten Sie die Dokumentation auf der CD-ROM. Diese kann unter Windows in einem normalen Web-Browser wie Mozilla geöffnet werden (Datei index.html auf der CD-ROM). Ist LugBE-KNOPPIX gestartet, so wird die Dokumentation automatisch geöffnet.

Auch finden Sie Informationen zu LugBE-KNOPPIX im Internet auf der LugBE-Homepage unter <http://www.lugbe.ch/projects/knoppix/>.

Veränderungen gegenüber dem Original

- Schweizerdeutsche Tastatur
- Schweizerdeutsche Landeseinstellungen für KDE
- Schweizerdeutschen Rechtschreibung bei OpenOffice.org
- Aus Platzgründen sind die Dokumentationen in den Sprachen Spanisch, Dänisch und Holländisch sowie die nicht auf die Schweiz bezogenen Boot-Images gelöscht worden